

桐生西ロータリークラブ週報



2020-21年度RIテーマ

ホルガー・クナー RI会長

Rotary Opens Opportunities ロータリーは機会の扉を開く



例会日時 毎週金曜日 12:30～13:30
 例会場・事務所 桐生市堤町3-5-23 桐生プリオパレス
 Eメール kiryu-nishi@rid2840.jp TEL 0277-22-9155
 URL http://www.rid2840.jp/kiryu-nishi FAX 0277-44-2777
 会長 坪井良行 公共イザ委員長 新井みゆき クラブ会報・雑誌担当 木村明彦
 幹事 栗原秀一 委員:江原利夫、天沼一夫(歴経編集・IT・OCIO担当)、井本万里子

No. 2207

2020年12月4日発行

第2340例会 (2020・11・20) 報告

- | | |
|-------------------------|---------------|
| 1. 点 鐘 | 8. 乾 杯 |
| 2. ロータリーソング | 9. 食 事 |
| 3. 11月の出席100%、誕生・結婚祝い | 10. 委員会報告 |
| 4. 叙勲祝い 東郷庸史バスト会長 | 11. 会員3分間スピーチ |
| 5. マルチプル・ポール・ハリス・フェロー授与 | 12. 点 鐘 |
| 6. 会長の時間 | 13. ロータリーソング |
| 7. 幹事報告 | |

◆出席100%表彰 ◆誕生祝い

該当者なし



中野幸三郎君、天沼一夫君、船戸義澄君、東郷 学君、栗原秀一君、河内良範君、小林恵司君

◆叙勲祝い

秋の叙勲
『瑞宝小綬章』受章

東郷 庸史君

大変おめでとう
ございます



◆結婚祝い



東郷庸史君、前原榮一君、東郷 学君、船戸義澄君、正田恵一君、向田 靖君、新井淳一君、小林 聡君

◆マルチプル・ポール・ハリス・フェロー授与

青山 豊 君



◆会長の時間 坪井会長

1. 世間では、米国大統領選挙結果もはっきりせず、コロナ感染も第3波が来ているとか、桐生でもクラスターが発生したなど、色々と騒がしい今日この頃ですが、朝、外に出て桐生の山々を眺めたら、非常に綺麗に紅葉しておりました。家の庭のみみじも美しく色づいていて、目を楽ませる事ができました。私は、綺麗な景色を見ますといつも思い出す詩があります。杜甫の春望の一節で、とても有名な詩ですので皆様ご存じの事と思います。

『国破れて山河あり 城春にして草木深し
時に感じては花にも涙を濺ぎ

別れを恨んでは鳥にも心を驚かす』

これは安祿山の乱の時、都の長安が破壊された跡の春を詠った詩といわれています。若い時は、戦乱の跡の物悲しさを感じたものですが、年を重ねてからは認識が変わってきました。それは、「世の中は永遠不滅

《次例会予告》

12月19日(土) 忘年例会

点鐘 18:30、会場 桐生プリオパレス

12月は“疾病予防と治療月間”です

なんてことはあり得ない、「物事は必ず変わって来る」と思う様になりました。これまでのマイナスイメージばかりではなく、我々が社会を変えて新しく作って行くのだと考える様になりました。ですから、置かれた立場に依って、同じ風景をみても人それぞれ感じ方が異なるという事です。慌ただしい世の中であって、美しい景色を皆様どの様にご覧になったのかと、思った次第です。

2. 先ず、6日の理事会報告を申し上げます。
年次総会を前にして、次々年度会長候補者の選任手順について、改めて確認を行いました。それにあわせて、パスト会長会で選任して頂く今後のクラブ及び地区事業の実行委員長やガバナー補佐の選任方法についても、確認致しました。詳しくは、その他の理事会報告と共に本日発行のクラブ会報2頁に載っております。

また、次年度ガバナー補佐に私が就任する事になりました。早速28日(土)に第1回ガバナー補佐会議がロイヤルチェスター前橋で行われますので、出席して参ります。

3. 先週の金曜日、今年度第2回ゴルフコンペが開催されました。その報告及び表彰式を委員会報告の中でして頂きます。中里ゴルフ部長さん宜しくお願いします。

4. 16日(月)に野村滋理事と井本万里子会員の立会のもと桐生運動公園の月桂樹四世の手入れを、本職の方にして頂きました。大変さっぱりと刈って頂いたそうです。また上の方に貝殻ムシがついて真っ黒だったそうです。お二人には、当日の手配や報告をして頂き、ありがとうございました。次回のクラブ会報に井本会員が送って下さった手入れ前と後の月桂樹の写真を掲載する予定ですので、楽しみにして下さい。

また、桐生プリオパレス内にある、ポールハリスの写真が刻まれた石碑の一部が割れてしまい、現在、早川副会長に直して頂いております。黒い御影石が外されているのはその為ですので、ご報告致します。

5. 一昨日の夜、魚政で、桐生4RCの会長幹事会が行われ主に29日(日)に開催される合同チャリティゴルフコンペについて、話し合いを行いました。クラブから15名参加する事になっています。その方達には本日、組合せ表や開催内容についての文書をお渡し致します。ご確認の上、当日は宜しくお願い致します。

6. 明後日(日)に鳳凰ゴルフクラブで、女子会2回目のゴルフコンペが行われます。今回は桐生南RCさんが幹事クラブで、当クラブから浦野幸子会員と中里和子会員が参加します。

7. 23日(月祝)午後1時30分から高崎のレストランで、第2回女性ネットワーク委員会が行われ、浦野幸子委員が出席されます。ご苦勞様です。

◆幹事報告 栗原幹事

◇来週11月27日(金)は休会です。

◇再来週12月4日(金)は年次総会です。昨年度から前年度の財務報告と現年度の中間報告を行う事になりましたので、クラブ現況報告書をご持参下さい。

◇ハイライトよねやまvol.248が配信されました。

◇東日観光(株)より台北国際大会のご案内が届いています。

◇例会変更のお知らせ

富岡かぶらRC 12/1、12/22、12/29(休)

◇クラブ会報が到着しています

桐生RC 11/9

桐生赤城RC 10/13、11/10

桐生南RC 10/21、11/4

◆乾杯

河内ゴルフ副部長

コロナの影響で毎週お会い出来ていた皆様と、2週間に一度しかお会い出来なくなってしまいましたが、その様な中でもいつも楽しみに例会に出席しています。入会して5年になりますが、今後の目標に、「良き人として皆様に接し、良き人と共に皆様とロータリー活動を行う」と、致しました。



それでは、本日も皆様のご健勝と、桐生西RCの発展、そしてコロナウイルスの終息を願って、ご唱和下さい、乾杯!

◆食事メニュー

捨て折り弁当

◆委員会報告

□クラブ運営委員会

◇出席報告

中里出席担当

会員総数55名 (出席免除者10名内7名出席の為)
出席率対象者52名、出席率対象者出席人数33名
欠席者19名(内前メイク8名) 出席率78.85%
前々例会修正出席率82.35% (最終欠席者9名)

□拠金委員会

◇ニコニコBOX

清水ニコニコBOX担当

東郷先生、瑞宝小綬章おめでとうございます

坪井君、前原君、乾君、高森君

叙勲祝いを受けて

東郷(庸)君

青山君マルチプル・フェローおめでとうございます

坪井君

誕生祝いを受けて

中野君、天沼君

先月誕生祝いを受けて

田崎君

結婚祝いを受けて

東郷(庸)君

結婚誕生祝いありがとうございます

船戸君、東郷(学)君

3分間スピーチ頑張ってください

青山君

29日女子会姫の会の皆様宜しくお願いします

浦野君

都知事が「5つの小」と言った。五つ子と言えば「おそ

松くん!

野田君

リサイクル募金ご協力ありがとうございます

船戸君

やっとう鬼滅の刃を見ました

山形君

◇ロータリー財団

坂口拠金委員

東郷先生、瑞宝小綬章おめでとうございます

坪井君、浦野君

結婚祝いを受けて

前原君

誕生祝いを受けて

中野君、天沼君

今日は弟の誕生日です

野田君

ゴルフでは家住さん浦野さん始め皆さんお世話になり

ました

今朝は4時20分頃家を出て「にんげん」を配りました。

田崎君

118件(部)配りました

船戸君

コロナでまた騒がしくなってきました

山形君

コロナが身近に。皆さん注意しましょう

青山君

コロナに気をつけなければ

乾君

◇米山BOX

山形ロータリー財団担当

東郷先生、瑞宝小綬章おめでとうございます

坪井君

誕生祝いを受けて

中野君、天沼君

3分間スピーチの皆様よろしくお祈りします

乾君

3分間スピーチ頑張ってください

山形君

3分間スピーチ楽しみです

浦野君

手洗い・マスク着用・咳エチケット・3密回避をしっかりと

野田君

実行しましょう

田崎君

トランプゲームは終わったヨ

船戸君

今、月が出るのが早いですね。昨日4時30分頃外へ出たら

三日月?がもう真ん中辺に浮かんでいました

船戸君

今日は急に食欲がなくなりました

青山君

(株) 新宇商店

取締役 新井みゆき

みどり市大間々町桐原472

TEL 0277-73-3366

会員3分間スピーチ



阿左美博君
(土木建設工事)

「ロータリーの今と
コロナ対策」

今日は時間ギリギリで例会に間に合いました。ロータリアンとしての自覚が薄れてきたのかもしれませんが。先日、同期のガバナー補佐達が、伊香保温泉の岸権旅館に集まって色々な話を致しました。その中で若いクラブや若い会員は、ロータリーの規律をよく理解していないのではないかという話が出ました。多くのクラブでは、先輩会員の話を聞いて、若い会員はそれに沿った活動をしたり、若い感覚を取り入れながら活動を行う等、ロータリーも時代と共に変化していること等、話しました。岸権旅館さんによると、コロナで伊香保温泉も廃業する旅館があるそうです。みどり市でもコロナ感染者が出ています、皆様には健康に十分留意して、コロナに負けずに、ロータリー活動に励んで頂きたいと思います。



江原利夫君
(土地家屋調査士)

「ロータリーの思い出」

私はロータリーの思い出についてお話し致します。1905年2月23日、ポール・ハリスは3人の友人と共にロータリークラブを創立しました。私がロータリークラブに入会して一番良かった事は、こうして皆さんに会えた事です。ロータリーという組織の中で色々な勉強をさせて頂きました。正に「我以外皆師なり」のことわざどおりです。ポール・ハリスは追記の中で次の様な事を述べています。「会場へ入る前に肩書きを外し、もとの少年に戻るんです。ドアを開けて会場に入ると、ヤァ！オー！と、挨拶をすることによって、心が安らぎ、安堵する。」と。そうです、私達はみんな仲間です。この中にある内はみんな友達です。肩の荷を降ろして、リラックスして、例会を楽しみたいと思います。ロータリーでの思い出はたくさんあります。その中でも、東日本大震災から1ヶ月後、成田ロータリークラブの創立50周年記念式典に出席した事です。式典の中で、月桂樹四世を寄贈した今は亡き井本上輔様に、特別表彰が贈られることになり、そのお供に、星野幸男大先輩と天沼一夫君とご一緒させて頂いた事が、思い出されます。成田山新勝寺住職が奏でる鐘の音が、今も耳に残っています。井本上輔君！ありがとうございました。

株 ルリ美容

代表取締役 新木 明夫
桐生市新宿1-9-28
TEL 0277-47-0553



船戸義澄君
(仏教)

「年をとることと
リサイクル募金」

「にんげん」の発行を始めたのが45才の時です。その当時、年を取ることを気にされている方がいたので、私は逆に1才ずつ若返る事にしました。それで平成22年に23才になりました。翌年の平成23年は22才になってしまうので、それでは若すぎってしまうと考え直して、もう一回23才になれば、平成50年の時に50才(実際は95才)になります。でも平成が31年で終わってしまったので、困ってしまいました。年齢を気にしたこの頃、某元NHK女性アナウンサーが「何故、勝手に65才以上を高齢者と決めてしまうんだ」という内容の本を出版されたので、読んでみました。確かに同じ年齢でも老いの度合いは人それぞれです。最終的に思った事は、年を取ることは人間の力ではどうすることも出来ないし自分自身にとっても良くない事です。逆に恩恵を受けることもあります。ですから、年を取ったと意識せずに、年齢に負けないでいつ迄も若い様に心掛けて、平成50年を目標に頑張っています。また、リサイクル募金をしています。最初は人の為になると思って始めましたが、重い物を持ちたりする事は背筋を伸ばさないといけないうし、健康維持にとっても役だっています。ですから最近では、人の為と思ったリサイクル運動が、本当は自分の為だった事がわかりました。明るく楽しく取り組んでいます。最近では忙しいので、皆さんに持って来て頂く様にしています。以上です。



花房孝道君
(食品加工業)

「ラグビーの起源
について」

去年の今頃は、ラグビーワールドカップで非常に盛り上がりがありました。私も「生涯のスポーツにラグビーを選んで本当に良かったな」と、思ったのですが、今年はコロナの影響で試合がなくて残念です。今度の月曜日、勤労感謝の日に、大学ラグビー伝統の早慶戦が行われます。去年のラグビーを思い出しながら、皆様には是非観て頂きたいと思います。皆様ご存じかもしれませんが、今日はラグビーの起源についてお話し致します。イギリスで1800年代にはフットボールとして、手を使っても良いボールを蹴って走るスポーツでした。今のラグビーとサッカーの中間の様な感じですが、違うところは、手でボールを取ったら、そこから動いてはいけなかった事です。このスポーツをしている時、ラグビー校のエリスという子供が、ボールを手で取って走ってしまったのです。本当は反則なのですが、これは面白いという事で、手で持って走っても良くなり、それが段々に広まっていったのが、ラグビーの始まりです。それでは、どこでサッカーと別れたかと言いますと、1863年に、手で持って走っても良いというグループと、ダメだというグループに分かれ、ダメだというグループがサッカーになり、フットボール・アソシエーションを

設立しました。残った方がラグビーです。しかし、ラグビーも色々ありまして、7人制や10人制もありました。その後、プロラグビーが出来て13人制になり、リーグラグビーとして、イギリス、オーストラリア、ニュージーランドに広まりました。

そして、もう一つお話ししたいのは、なぜ日本のラグビーのユニフォームが横縞柄なのかと言うことです。外国は皆一色です。一番先のイギリスが白を取り、ウェールズが赤、スコットランドがネイビーブルー、アイルランドがグリーン、フランスがブルー、ニュージーランドが黒になりました。そのあと続くのが一色では無理なので、日本は赤と白のボーダー柄になったという事です。



早川 勇一君
(石材加工)

「兵庫県川西市での仕事」

今、仕事で兵庫に行っています。桐生にある石塔を兵庫に持って行って建て直しを頼まれたからです。兵庫まで車で8時間半掛かります。先日、一人で現場を確認に行きました。夜の10時半頃出て朝7時に着きました。兵庫の川西市という所です。お客様の家に最初にお寄りしました。お茶をご馳走になって、世間話を致しました。この辺の名産は何ですかと尋ねましたら、山田錦のお米が採れて酒蔵がたいさんあるとお聞きしました。それから現場に行って、荷物を降ろして、再度お客様の家に戻りましたら、お酒をお土産に頂戴致しました。私はきっと兵庫のお酒だと思いましたが、「久保田」をもらいました。嬉しかったのですが。

皆様ご存知かと思いますが、川西市には有名なゴルフ場があります。現場がその名門ゴルフ場『鳴尾ゴルフ倶楽部』の直ぐ横になります。来週も泊まりで行きますので、もし宜しければ車の真ん中が空いていますので、どうぞお乗り下さい。一人乗れます。それでは頑張って稼いできて、A&Zでテレビを買いたいと思います！

坪井年度第2回ゴルフコンペ

坪井年度第2回ゴルフコンペが、11月13日(金)、晴天に恵まれて、つつじヶ丘カントリー倶楽部で開催されました。当日はゴルフ部員19名が参加しました。その成績発表と優勝カップ授与式を、11月20日(金)の例会で行いました。結果は下記の通りです。

優勝
野村 滋君

準優勝
天沼 一夫君

第3位
近藤 幸利君



㈱北関東機械工業

代表取締役 阿左美博

桐生市新里町新川1943-8

TEL 0277-74-3998

土地家屋調査士 江原利夫事務所

代表 江原利夫

桐生市新里町新川4004-5

TEL 0277-74-6190

安養寺

代表取締役 松戸義澄

桐生市新里町新川2422

TEL 0277-74-1501

桐生運動公園の月桂樹四世の手入れを行う



手入れ前後の月桂樹四世

11月16(月)の午前中、野村滋会員と井本万里子会員の立会のもと、造園業者をお願いして、桐生運動公園内月桂樹四世の手入れをして頂きました。皆様ご存じの様に、高度作業車を使わなくては手が届かないほど、約20年を経て、とても大きく生育致しました。

元気に繁っているようにみえた月桂樹でしたが、上の方がカイガラムシで真っ黒になっていたそうです。早く対処できて良かったです。

お陰で、だいぶスッキリとして風通しが良くなりました。

今後も元気に育ってくれる事と思います。野村会員と井本会員には、日頃、月桂樹を気に掛けて守って頂き、ありがとうございます。

